

la pequenez numérica sea superada en la medida que haga ~~maxima~~ materialmente posible la creación de células de fábrica, de modo que la pequenez no es debida a la carencia de células, sino por el contrario en muchos casos la carencia de células es debida a la pequenez numérica, que es ~~la~~ a lo que alude correctamente el artículo. Cuando el editor invierte los términos en su paréntesis o enmienda, toda la ~~f~~ afirmación se convierte en un círculo vicioso.

- 5) Por último, en el artículo comentario al XI Pleno vemos que debían haber transcrito las palabras específicamente referentes a la América Latina.